

# Europatag 2024

Am Mittwoch, dem 8. Mai 2024, fuhr die Klasse 6b, mit drei Lehrerinnen und fünf 10. Klässlerinnen aus der Europa-AG zum Mulvany Berufskolleg in Herne.

Der Anlass dazu war, dass am Donnerstag danach, den 9.5.2024, Europatag ist. Da das Gymnasium Waldstraße mit noch sieben weiteren Schulen, der Schillerschule Bochum, dem Hildegards Gymnasium Bochum, dem neuen Gymnasium Bochum, dem Louis-Baare-Berufskolleg Bochum, der Grundschule Bochum Linden, der Grundschule Herne und dem Ausrichter der diesjährigen Veranstaltung: dem Mulvany Berufskolleg, Europaschule ist. Gemeinsam wurde eine Demo in der Herner Fußgängerzone geplant.

Im Voraus haben wir im Englisch-Unterricht alle Plakate auf mehreren Sprachen (Englisch und weitere) gestaltet, auf denen Sprüche zum Thema Frieden in Europa zu sehen waren. Anschließend wurden sie laminiert und gelocht.

Nach einer etwa einstündigen Fahrt mit zwei Bahnen, kamen wir am Mulvany Berufskolleg in Herne an. Dort wurden wir von einigen Lehrer\*innen vor der Turnhalle empfangen. Als wir in die große Sporthalle eingelassen wurden und uns auf die Tribüne setzten, begannen zwei Lehrer\*innen und die beiden Direktoren des Berufskollegs Mulvany mit ihrer Rede. Darin ging es um Frieden und Freiheit in Europa.

Das Herner Berufskolleg bereitete viele interessante Stände vor. Außerdem verkauften sie noch Kuchen und Getränke. Wir hatten eine Stunde Zeit für den Aufenthalt dort. Zusätzlich gab es Stände, an denen man kreative Aktivitäten machen konnte, wie zum Beispiel: Buttons oder Postkarten zum Thema Frieden in Europa. Jede Schule bekam auch eine große Leinwand, die die Schüler gemeinsam gestalten konnten. Die Leinwand des Gymnasiums Waldstraße wird auch bald in unserer Schule hängen.

Dann machten wir uns mit allen Schüler\*innen und Lehrer\*innen auf den Weg in die Herner Fußgängerzone. Nun haben wir uns alle in eine sehr lange Reihe gestellt und

unsere zuvor gestalteten Schilder zum Thema Frieden in Europa gehalten und durch deren Löcher eine Kordel gefädelt. Dort blieben wir stehen und protestierten für Frieden in Europa. Jede Schule bekam eine Flagge von den Europa Schulen. Nach der Demo liefen wir zur Bahn und fuhren zurück nach Hattingen.

Mira, Alicia, Milena & Paula; 6b ;)



